

INDONESIA SATU

Rayakan HUT Bhayangkara Ke-76, Polresta Mataram Olahraga Bersama Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2022 - 20:03



Mataram NTB - Perayaan Hari Bhayangkara ke-76, Kepolisian Resor Kota Mataram menggelar olahraga bersama M

masyarakat Kota Mataram bertempat di Mataram Mall, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Sabtu, (02/07).

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK

mengatakan bahwa dengan melaksanakan olahraga bersama masyarakat berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kedekatan Polri dan masyarakat dengan suka cita bersama, ujarnya

“ Selain semakin meningkat dan hubungan kepada masyarakat Kota Mataram kami juga menyapa para pedagang kaki lima di seputaran Mataram Mall karena Polri ada untuk masyarakat dalam pelaksanaan tugas untuk menjaga kamtibmas di Kota Mataram,” terangnya.

Ia juga mengapresiasi, personelnya yang tiba-tiba ada seorang pedagang disabilitas UMKM Dinas Sosial yang kebutuhan menjajakan dagangannya, spontan personel memborong dagangannya sampai habis terjual, tandasnya

Ini membuktikan bahwa kami peduli kepada masyarakat selain meningkatkan daya tahan tubuh di Hari Bhayangkara ke 76 ini Polri akan selalu mengabdikan diri, berbagi peduli dan memberikan pelayanan pengayoman yang terbaik kepada masyarakat Kota Mataram.

“Semoga dengan memperingati Hari Bhayangkara Ke-76 ini, kita akan segera mewujudkan Polri yang Presisi untuk mendorong reformasi struktural sekaligus dalam rangka mewujudkan Indonesia yang tumbuh dan berkembang sehingga apa yang diharapkan kedepannya dapat terwujudkan demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Kota Mataram, tutup AKBP Syarif.

[2/7 20.29] Bli Eka Polresta: Antisipasi PMK Polsek Pagutan Lakukan Penyemprotan Disinfektan Di RPH

Mataram NTB - Polsek Pagutan dalam mengantisipasi penanggulangan penyakit mulut dan kuku (PMK) melakukan penyemprotan cairan disinfektan, hal ini untuk waspada penyebaran penyakit pada hewan.

Bertempat di Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Lingkungan Gubuk Mamben Kelurahan Pagesangan Barat Kecamatan Mataram Kota Mataram. Polsek Pagutan dipimpin Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH didampingi Kanit Binmas Polsek Pagutan Aiptu Ali Muhsin Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagesangan Barat Aipda I Komang Agus W, Petugas dari Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Catur Herwanto dan petugas dari Puskesmas Pagesangan Feri Apriansyah, A.Md. Kep. Sabtu, (02/07)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa pada hari ini kami telah melakukan kegiatan Penyemprotan cairan disinfektan di areal kandang sapi milik warga yang sudah masuk ke Rumah pemotongan hewan, penyemprotan di lakukan guna upaya mencegah dan mengantisipasi Penyakit mulut dan Kuku (PMK) hewan ternak sapi sehingga tercapainya kesehatan hewan ternak milik warga, ujarnya saat di lokasi.

" Bersama petugas dari Puskesmas Pagesangan dan rumah Pemotongan Hewan (RPH) ikut membantu penyemprotan cairan ke kandang sapi guna antisipasi penyebaran penyakit mulut dan kuku, dan hasil pemeriksaan untuk sampai saat ini di RPH tidak di temukan sapi yang sakit " tandasnya

Pihaknya juga berpesan " kepada masyarakat apabila mengetahui atau mempunyai hewan ternak agar segera menginformasikan kami atau Puskesmas

terdekat sehingga pencegahan bisa cepat dilakukan, apalagi sudah mendekati peringatan Hari Raya Idul Adha, pungkasnya.(Adb)